
QUELLE VILLE APRES 
LES JEUX OLYMPIQUES ? 

  
Les Jeux Olympiques ont représenté une parenthèse festive pour 
tout le pays. 

Cette parenthèse est maintenant refermée, et nous remercions 
sincèrement les agents municipaux mobilisés sans relâche pour 
assurer la réussite de cet événement sur notre île. Leur 
engagement a souvent été au détriment de leurs congés et de leur 
bien-être, et nous leur devons beaucoup.

À présent, nous devons regarder l’avenir et évaluer sincèrement le 
réel héritage que ces Jeux laisseront sur notre île, même si nous 
savons déjà que cela ne risque pas de bénéficier aux sportifs ni à 
nos jeunes.

Par ailleurs, nous sommes toujours soucieux quant aux 
nombreuses priorités pour lesquelles le Maire et son équipe n’ont 
toujours pas amené de solutions acceptables :

- Rénovation de l'école Paul Langevin

- Révision du plan de circulation pour assurer la sécurité et la 
fluidité sur notre île, accompagnement des familles restantes à 
Marcel Paul

- Coopération avec les bailleurs pour résoudre les difficultés 
persistantes à Thorez, Cachin etc.

En attendant les réponses, nous vous souhaitons une excellente 
rentrée !
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